



**DOCUMENTACION**

## **CRONICA**

### **PRIMERA REUNION INTERNACIONAL DE ESTUDIO SOBRE METODOS DE FORMACION DEL PERSONAL DIRECTIVO DE LA FUNCION PUBLICA**

En los últimos días del mes de octubre se celebró en Caserta (Italia) la I Reunión Internacional de Estudios sobre Métodos de Formación de Personal Directivo de la Administración Pública. Diecisiete países europeos y diversos organismos internacionales—entre ellos el Mercado Común y el Consejo de Europa—enviaron delegados a esta reunión, que, por primera vez, ofreció a dirigentes de escuelas y centros de formación de todo el continente la oportunidad de cambiar puntos de vista y experiencias sobre las cuestiones más importantes relativas a la formación

de personal directivo de la Administración. En nombre de la escuela asistieron los señores De la Oliva de Castro, director; Paramés Montenegro, secretario general, y Junquera González, encargado de los cursos para Iberoamérica y otros para funcionarios de nivel superior.

Las tareas de la reunión se desarrollaron en torno a dos grandes grupos de temas. El primero de ellos, era el de la formación, dedicándose las distintas sesiones a analizar el contenido de los cursos de formación y formación especializada; los cursos de ascenso y puesta al día; la

naturaleza—y facetas del perfeccionamiento—y diversos problemas docentes y didácticos relacionados con el tema. Se nombró *rapporteur* de este grupo al director de la escuela francesa, profesor Gazier, y se eligió presidente al señor Daussin, del Consejo de Europa.

A sus sesiones asistieron los señores De la Oliva y Junquera, que intervinieron para aclarar diversos extremos acerca del informe sobre la función pública en España, presentado por la Escuela.

El grupo segundo, por su parte, centró su actividad en el tema de las Escuelas de Administración Pública, cuya estructura y atribuciones fueron objeto de los distintos debates. Asimismo se consideraron cuestiones relativas a titulación, relación con las escuelas públicas y privadas y con el mundo industrial, promoción de labor investigadora, etcétera. En el segundo grupo participó el señor Paramés, que fue elegido copresidente del mismo, juntamente con el representante austriaco señor Berner. El secretario general de la Escuela de Caserta, doctor Ernesto Rumboldt, tuvo a su cargo el *rapport* de este grupo.

El coloquio inició su labor con un informe del interventor general del

Estado, profesor Stammati, y otro del presidente de una de las secciones del Consejo Italiano del Estado, señor Potenza, y el acto inaugural se honró con la presencia del honorable señor Leone, primer ministro del Gobierno italiano. Las autoridades locales y provinciales de Caserta celebraron distintos actos y recepciones en honor de los participantes.

En la sesión final se sentaron las bases para una continuación de este tipo de reuniones que ha representado, sin duda, una valiosísima contribución al estudio de los problemas de la función pública continental. El presidente de la reunión, profesor Glisenti, resumió el contenido de los debates, cuyo alto nivel e interés hay que achacar en gran medida a la inteligente labor preparatoria efectuada y al carácter activo de la participación de las distintas delegaciones, cada una de las cuales redactó un informe sobre sus problemas peculiares, creando con ello un interesantísimo fondo documental que, por sí solo, justificaría la dimensión positiva y eficaz de la convocatoria de la Escuela Superior de Administración Pública de Caserta que promovió e hizo posible esta fecunda iniciativa.—C. P. M.